

Monique, son épouse;
Ses enfants et petits-enfants:
Nathalie et Gilles Rey et leurs filles Virginie et Mélanie;
Thierry et Maria Delacrétaz et leur fils Léon;
Sophie et Deo Galvan;
Son frère et sa belle-sœur :
Claude et Josiane Delacrétaz et leur fils Lionel;
Son ami et frère, Louis Thorens et son fils Pierre;
ainsi que la parenté, les amis et les connaissances
ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Michel Delacrétaz

enlevé à leur tendre affection le 13 août 2017, à l'âge de 76 ans, après une longue et cruelle maladie, qu'il a affronté courageusement.

Son Amour, son humour et sa générosité hors pair continueront de nous illuminer et de nous inspirer au quotidien.

Michel repose en la chapelle de la Cluse (Murith) 89, bd de la Cluse à Genève.
La cérémonie d'adieu aura lieu le jeudi 17 août à 14h45 au Centre funéraire de Saint-Georges.

La famille remercie chaleureusement le personnel de l'Hôpital de la Tour.
En sa mémoire un don peut être adressé en faveur de la Ligue Genevoise contre le Cancer, CCP 12-380-8.

Cet avis tient lieu de faire-part.